DECLARACION DE COMPROMISO ÉTICO

El presente trabajo de investigación nacional titulado "Evaluación de la implementación de las medidas básicas para el control de la tuberculosis en el nivel local en áreas de influencia de los médicos en servicio social del periodo 2011-2012" ha sido diseñado y planificado por la Unidad de Investigación Científica (UIC) FCM UNAH para que sea realizado en estricto apego a la metodología de la investigación y a las normas éticas para investigación biomédica.

En vista de lo anterior, yo (colocar aquí su nombre con letra todo MAYUSCULA Y EN NEGRILLAS), médico en servicio social y estudiante de último año de la Carrera de Medicina, con número de cuenta (colocar aquí su número de cuenta), declaro bajo juramento que he desarrollado esta investigación siguiendo las instrucciones brindadas por la UIC, desde la elaboración del marco referencial y recolección de la información, hasta el análisis de datos y elaboración del informe final.

En tal sentido la información contenida en el presente documento es producto de mi trabajo personal, apegándome a la legislación sobre propiedad intelectual, sin haber incurrido en falsificación de la información o cualquier tipo de fraude, por lo cual me someto a las normas disciplinarias establecidas en FCM UNAH.
